
11番（小川義昭君） 

 

 今ほど助成額の拡充について、市長のほうから新年度予算である程度検討していき

たいという前向きな答弁をいただきました。 

 もし差し支えないようであれば、拡充の具体的な内容についてお伺いできればなと

思うんですけれども、いかがでしょうか。 

 


